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①
現在の、告知放送・LINE告知アプリ・ふじみ防災行政ナビの利用
者数は。年齢層は。

②
防災無線が聞き取れず、告知放送機器もない町民への緊急情
報伝達の方法は。

③ 災害時の安否確認の方法は。

① 独居高齢者の緊急時の連絡方法は。

② 見守りの方法は。

③
医療機関への通院も困難になっている方が多くなっているが、オ
ンライン診療ができる仕組みを考えないか。

（３）
デジタルの力を活
用した子育て世帯
への支援について

①
小さい子どもを育てている家庭が、不便を感じることなく行政手
続きができる仕組みを考えないか。

町長

①
質問項目1.2.3で聞いた、情報伝達・取得の地域間格差・世代間
格差等をなくすために、デジタル田園都市国家構想交付金利用
を検討しないか。

②
国は政策を2027年まで計画している。交付金を有効活用すべき
ではないか。

① 創造の森公園のウッドデッキ設置時期と規模は。

② 富士見駅前Wi-Fi整備の内容と実施時期は。また活用方法は。

③ 富士見パノラマリゾートの今年の整備計画は。

①
日本各地での災害リスクが高まっている中、町内の危険個所の
把握はされているか。

② 危険個所の改修計画はできているか。

③ 富士見町建設事業協同組合との連携は十分にできているか。

④ 組合の要望に十分応えた事業展開となっているか。

⑤
橋梁ばかりに注目度が高まっているが、危険個所の改修をもっと
進めるべきと考えるが、町の考えは。

⑥
町内の造成されたブロック積の擁壁の細部にわたる調査が必要
と思うが町の考えは。

①
各リゾートにおいて、昨年と今年度の事業内部における問題と対
応は町民に十分に理解されていると考えているか。

②
町民の中には、何が起きたのか知らない方も多い。再度支援を
行う上で説明すべきと考えるが、町の考えは。

③ 支援する判断基準は、何を持って決断されたか。

④ 今後の町の対応は。
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2 7 名取　久仁春 （１）
観光事業の概要に
ついて

町長

1 9 小倉裕子

（１）
行政からの情報伝
達について

町長

（２）
高齢者の支援につ
いて

町長

（４）

デジタル田園都市
国家構想交付金
（デジタル実装タイ
プ）利用について

町長

3 4 三井　新成

（１）
町内の危険・改修
個所について

町長

（２）
 町内2大リゾート無
料キャンペーンに
ついて

町長
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①
町内に産科がないことにより子育て世帯が受ける影響を、町はど
のように考え、対策を講じているか。

② 産後ケア事業の成果と課題は。

③

同じ助産師が妊娠中から産後まで一貫した継続支援を行うこと
で、安心して子どもを産み育てる環境を作っている自治体もあ
る。子育て世代包括支援センターに助産師を配置し、産前ケアと
産後ケアを提供する考えは。

①

共働きでないと生活できない家庭にとって未満児の保育料は大
きな負担となっており、同時入所で第二子以降保育料半額では
該当しない世帯も多い。子育てを応援する町の少子化対策とし
て、未満児の保育料を軽減もしくは無償にする考えは。

②

定員オーバーで希望する園に入所できない未満児や、一時保育
の受け入れができない園が増えている。共働き増加に伴い未満
児入所は今後も増えると予測される中、保育士確保が根本的な
課題となっているが、町としての対策は。

③
保育士募集の効果的な情報発信や、保育士人材バンク制度の
活用、正規職員保育士の受験年齢の引き上げなど、保育士確保
には工夫を凝らす必要があるが、町の考えは。

① 中学校部活動の地域移行の現状は、どうなっているか。

②
富士見町として、中学校部活動の地域移行の構想は、どのよう
なものか。

③ 外部指導員の教育と育成についてどう考えているか。

④
指導員確保のために、指導員の設置要綱を定め、報酬等の支給
や服務について明確にする必要があると考えるがどうか。

⑤
現在部活動の指導に関わっている方々との懇談会をして、問題
点や課題等を洗い出すことが必要と考えるがどうか。

① 令和４年度の相談件数、相談者の年齢、交付件数は。

② 今年度８月までの相談件数、相談者の年齢、交付件数は。

③ 交付対象とならなかった事例は、どのようなものか。

④
町民税非課税世帯の難聴者に対する助成事業としては、上限２
万円の助成金では不十分だと考えるがどうか。

①
第２次富士見町いのちを支える自殺対策計画が策定されたが、
そのなかで重点的に取り組もうとする施策は何か。

②
長野県は、未成年者の自殺死亡率が高い実情にあるが、富士見
町の実情は。

③
富士見町は、子どもたちに対してどのような支援施策を行ってい
るか。

4 6 渡辺 葉

（１）
産前産後継続ケア
について

町長

中学校部活動の地
域移行について

教育長

（2）
難聴者補聴器購入
助成事業について

（２）
未満児保育と保育
士確保について

町長

町長

（３）
富士見町いのちを
支える自殺対策に
ついて

町長

5 2 山口　肇

（１）
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①
審議会や委員会の構成員は公募しているのか。会議はどのよう
に公開されているか。

② 審議会や委員会の構成員に世代や性別の偏りはあるか。

③
特に人口流出の多い20代女性が審議会や委員会に参加してい
る例はあるか。また若者世代が参加できるような取り組みは考え
ているか。

④
「気候市民会議」のような無作為抽出によって選ばれた町民によ
り対話と熟慮を重ねて対策を提言するという方法もあるが、そうし
た取り組みが富士見町で実現できる可能性は。

①

断熱改修されていない教室では冷暖房の効きが悪いため、公立
高校の断熱改修の事例もある。全国的に予算確保の署名も始ま
るなかで、町内の学校の断熱改修の予定は。中学校改修時に合
わせて断熱改修を行う計画はなかったか。

教育長

②

「地球温暖化対策実行計画」において公共施設の太陽光パネル
の設置が試算された。太陽光パネルの設置と断熱改修とエアコ
ンの設置はセットで考えられるの望ましいが、学校以外の公共施
設についてはどのように考えるか。

③
「地球温暖化対策実行計画」の中に記載がない、小学校の太陽
光パネルの設置については、どのように考えるか。

①
許可申請のあった事業について、完了検査などの手続きが適正
にされていることを、町はチェックしているか。

② 事業者への指導及び助言、勧告などの案件はあったか。

③ 事業者の瑕疵に対して、町はどのような態度をとるか。

（１）
議会からの政策提
言について

①

令和３年度、決算審査特別委員会を終え次年度予算へとつなげ
ていくため議員全員で協議し、町への提言書として提出した政策
提言の中の、富士見駅エレベーター設置計画の取り組みについ
て２年経過したが進捗状況は。

町長

① ３小学校の利用状況と、今後の課題はあるか。

②
特に夏休み期間中の利用者（保護者）より、児童クラブの教室に
エアコン設置を求められるが、現状は。

①
信濃境の現状をみれば、１棟に１軒程度の利用状況。別の町有
地に、建て直し集約するなどの考えはないか。

②
その町有地（信濃境）の今後を町はどう考えているか。（現状の
公営町営住宅町内全域含む）

6 10 西　明子

（1）
多様な性別･世代
の住民の参加・協
働の推進について

町長

（２）

地球温暖化対策と
防災の観点から見
た公共施設の今後
のあり方について

町長

（3）
太陽光条例改正後
の現状と課題につ
いて

町長

7 3 矢島　尚
（２）

児童クラブの現状
と課題について

教育長

（３）
老朽化した公営町
営住宅について

町長
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①
県道立沢・富士見停車場線と交差する信号機で発生した人身事
故に伴う安全対策の見直しが必要ではないか。

②
北通り線歩道の冬場の管理や植込み等の管理、手入れは町が
するのか地元区に協力を仰ぐのか、協議はされているか。

③
役場通り線の継続工事の見通しと進捗状況は。また、町としての
対応策は考えているのか。

①

現在３時間無料の駅前駐車場や旧富士見郵便局跡地の駐車場
は月極めスペースが増えている様に見えるが、フリースペースが
減少することにより商店街へ影響が無いのか現状は把握できて
いるか。

②
パークアンドライドで、積極的に特急あずさの利用率アップを推
進すべきではないか。

③

今年度は、特急あずさを利用してパノラマリゾートのすずらん祭り
に、1日２００人近くが富士見駅で下車した。首都圏からのツアー
客獲得の為に新宿から松本間で特急停車駅で唯一エレベーター
の設置がない富士見駅に、エレベーターの設置を真剣に推進す
べきと思うが町の考えは。

④
駅前商店街と役場通り線の電線を地中化して、子供の通学路の
安全を確保すると伴に、富士見町の景観の素晴らしさをアピール
できないか。

① 防災マップの精度と活用状況、地区防災マップ作成の進捗は。

②
過去の災害や、森林伐採・人工物敷設等による環境変化などを
防災マップ等へ反映することは可能か。

③ 森林整備計画には防災の観点がどの程度反映されているか。

①
集落支援制度（コーディネーター、メンター、プロモーター）に肯定
的であったが、現状の取り組みや計画などは。

②
「行政主体＜住民と行政の協働」という町民の意向(第6次総合計
画P11)を受けた具体的な取り組みは。

③
コミュニケーションギャップ改善に関するプロジェクトを、行政主体
ではなく協働で開始してはどうか。

①
暮らしや産業のデジタル化が叫ばれる中、富士見町の現状は。
（他自治体との比較、計画中の進捗状況など）

② 住民サービスのIT（デジタル）化構想は。

③ 行政システムのIT（デジタル）化構想は。

8 1 織田　昭雄

（１）

北通り線の安全対
策と役場通り線の
工事見通しについ
て

町長

（２）

富士見駅周辺の電
線地中化と一体化
した観光施策の充
実について

町長

9 5 牛山　𠮷彦

（１） 防災対策について 町長

（２）
町民と行政のコミュ
ニケーションギャッ
プ改善について

町長

（３）
富士見町のDX推
進について

町長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　９月 ４日（月）　５名　１番 ～  ５番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　５日（火）　４名　６番 ～  ９番
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